



第2回 板橋区コミュニティ・スクール(iCS)

委員会報告

開催日時

令和7年9月26日(金)

10:30~13:00

1 授業参観

2 協議会

次 第

1 委員長挨拶

2 校長挨拶・学校の活動報告

3 熟議(授業後の感想より)

『今後の取り組むべきことについて』

4 諸連絡

5 その他

・防災連絡協議会の日程について

・次回の日程確認

3 給食試食

学校からの報告

・5年生の初めての宿泊行事「倉渕移動教室」では、子どもたちはとても真面目に、落ち着いて生活することができました。雨の影響で一部行程の変更はありましたが、ハイキングや施設見学などを行い、元気に帰校することができました。

・今年度の夏季休業中の水泳学習は、天候の影響により1日のみの実施となりました。来年度以降の実施方法について、改めて検討を進めていきます。

・最近、骨折などのけがが増えています。運動経験の不足も一因として考えられるため、安全に活動できるよう、引き続き指導を行っていきます。

・近年、急な降雨(ゲリラ豪雨)が多く見られます。下校時には安全を最優先に確認を行い、安全な下校をめざしてまいります。今後も下校時刻等の変更がある場合は、配信メールでお知らせします。

・6年生の全国学力・学習状況調査の結果については、別紙をご確認ください。概要は学校だより 10 月号にも掲載しています。

授業参観から気が付いたこと

1 子どもの様子

・どの学年も真面目に取り組み、1年生も落ち着いて学習している。

・学級会での発言が活発で、相手を意識したやり取りができる

・丁寧に書こうとする姿が見られ、本気を出せば力を発揮できる子どもたちだと感じた。

2 授業・学習の工夫

・めあてを自分で考え、達成のために何をするかを意識できている。

・掲示物へのコメントやタイマーの活用など、学習を支える工夫がある。

・パソコン入力などデジタル面の力も伸びている。

・5年生のビブリオバトルでは、「読む・書く・話す」をつなげた学びが印象的だった。

3 学校環境・支援体制

・教室や廊下がきれいに整い、落ち着いた雰囲気がある。

・ミシン学習などで保護者ボランティアが入り、協力体制ができる

・道具を丁寧に扱う姿に、子どもたちの成長を感じた。

4 課題・今後に向けて

・運動が苦手な子が増えており、「ほめる指導」の大切さを感じた。

・外遊びや挨拶・お礼の言葉が減っている。大人が手本を示し、感謝の気持ちを育てていきたい。

・「やれ」と押し付けるのではなく、子どもが納得して行動できる関わりが求められる。

その他の連絡

・防災連絡協議会

11月13日(木) 14:30~15:30

家庭科室

※終了後、ぜひ展覧会をご覧ください。

・第4回iCS委員会

12月12日(金) 14:30~15:45

職員が参加します。